

# Viele „Glühwürmchen“



In Eggstedt folgten zahlreiche kleine „Glühwürmchen“ in Form von Laternen Arno Kleist auf dem spielenden Akkordeon durch die dunklen Straßen. Kinder, mit zum Teil selbstbastelten Laternen, und deren Eltern sowie Großeltern beteiligten sich am Laternenumzug des hiesigen Sportvereins.

An den Seiten liefen die schon etwas größeren Kinder mit Fak-

keln, um die Wegstrecke ein wenig mehr zu beleuchten.

Den Klängen: „Laterne, Laterne“ – lauschten auch einige ältere Bürger des Ortes und ließen die leuchtende Gruppe an sich vorbeimarschieren.

Zum Abschluß gab es zur Stärkung für jedes Kind ein Getränk und ein heißes Würstchen (sta).

Foto: Stammerjohann